

24.01.2018 – 13:14 Uhr

Invitation aux médias: Symposium suisse sur l'asile, le 30 et 31 janvier 2018 "La solidarité envers les réfugiés - entre responsabilité globale et engagement concret", BERNEXPO

Berne (ots) -

Le symposium sur l'asile, colloque national sur l'actualité de la politique d'asile, est organisé conjointement par le Bureau du HCR pour la Suisse et le Liechtenstein et l'Organisation suisse d'aide aux réfugiés (OSAR).

La question de la solidarité envers les personnes réfugiées sera placée au coeur du 7e Symposium sur l'asile, qui aura lieu en présence de près de 300 spécialistes suisses et étrangers du domaine de l'asile et des migrations.

Des intervenants de premier plan seront disponibles pour des interviews durant la manifestation :

Intervenants de haut rang:

- Simonetta Sommaruga, Conseillère fédérale (DFJP)
- Volker Türk, Haut Commissaire assistant en charge de la protection (HCR):
- Mario Gattiker, Secrétaire d'Etat (SEM): 31 janvier, de 10h à 10h30

Organisatrices:

- Miriam Behrens, Directrice OSAR
- Anja Klug, Cheffe du Bureau du HCR pour la Suisse et le Liechtenstein

Informations complémentaires:

- Ci-joint vous trouverez l'invitation pour les médias
- Le programme de la manifestation est disponible sous www.asylsymposium.ch

Inscriptions et renseignements:

Michael Flückiger, Chef de la communication OSAR,
michael.flueckiger@fluechtlingshilfe.ch; +41 031 370 75 60
Julia Dao, Responsable de la communication du Bureau du HCR pour la Suisse et le Liechtenstein, dao@unhcr.org; +41 79 204 34 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100056995/100811557> abgerufen werden.